

言語部会

今年度の活動の様子 **NEW**

第2回は7月8日(金)に行いました。内容は主に、8月8日に行われる「夏の半日研究会」での各実践者の実践内容の検討を行いました。それから各部員が現在取り組んでいる実践内容について共有し、互いにアドバイスをしました。その主な内容をいくつか紹介します。



- 自らの語彙を仲間と共有することで語彙を豊かにする実践(小1)
- 言葉の量に着目して書くことへの意欲を引き出す継続的な実践(小1)
- 「漢字の部首」や「オリジナル漢字作り」に関する実践(中1)
- 「熟字訓」や「和語・漢語・外来語」に関する実践(中3)
- 自分の感情や場面にあった言葉を選択することができるようにする実践(中1)

今回の部会では、最近使われている新語・流行語について、それがどんな意味の言葉で、どのように使われているか、また、よく児童生徒が使っている言葉の意味の変化などについて熱く語り合いました!扱った言葉は次のような言葉です。

【やばい、えぐい、エモい、じわる、ばえる、チル、地雷系、量産型・・・など】

活動予定

8月 2日(火) 17:30 第3回言語部会 場所：桜山中学校

8月 8日(月) 13:30 夏の半日研究会 場所：ウインクあいち

※ 2学期以降も、各学期2回程度の活動を予定しています。

お問い合わせ

連絡先： 言語部会部長 桜山中学校 古安良啓

TEL：052-841-8196

Email：koyasu0526@nagoya-c.ed.jp